

Die diesjährige Staatsmeisterschaft der allgemeinen Klasse sowie die Österreichische Jugendmeisterschaft fand auf der Kombianlage des 3D MSC Linz-Lissfeld statt. Der SV OMV Gänserndorf war mit insgesamt 6 SpielerInnen vertreten, 4 davon in der Allgemeinen Klasse und 2 Jugendliche. Im Zählwettbewerb setzte sich bei den Damen Elisabeth Gruber (LEOB) vor Manuela Zojer (DIAVOLO) und Karin Heschl (URG) durch. Bei den Herren ging der Titel an Günter Inmann (OLTEN), 2. wurde Manfred Lindmayr (WIEN). Der 3. Platz wurde in einem Stechen zwischen Andreas Schwab (GAENS) und Kevin Feuchtl (BAC) ausgespielt, welches kaum an Spannung zu überbieten war, da dieses erst auf Bahn 12 auf Beton zu Gunsten von Kevin entschieden wurde. Dennoch eine starke Leistung von Andreas Schwab, der im Zählbewerb das Bestscore aller Teilnehmer auf der Betonanlage erzielt hat.

Im KO-Bewerb konnte sich Manuela Zojer (DIAVOLO) gegen Elisabeth Gruber (LEOB) durchsetzen und wurde erstmalig Österreichische Staatsmeisterin. Die Bronze-Medaille ging an Bianca Utzig (GAENS), die sich gegen Katja Schalkhaas (WIES) durchsetzen konnte. Bei den Herren gewann Günter Inmann gegen Robert Konrad (STEYR), 3. wurde Patrick Riener (KNITT).

Die Österreichische Jugendmeisterschaft lief für die Niederösterreichischen Jugendlichen äußerst erfolgreich. Bei den männlichen Schülern gewann Dominik Hajek (LEOB) Gold, bei der weiblichen Jugend gewann Melanie Schwarz (BADV) Silber, und die Jugendmannschaft aus Bad Vöslau gewann sehr deutlich die Goldmedaille. Im KO-Bewerb konnte Melanie Schwarz noch eine weitere Silber-Medaille gewinnen. Die KO- Goldene ging an Jennifer Helm (PSV) bzw. Mathias Jagschitz (KLAUS).

Ein großer Dank sei an dieser Stelle auch an die Betreuer (Mike Riegler, Peter Draxler, Sissi Würner und Christian Adler) des Niederösterreichischen Teams gerichtet, ohne ihren großartigen Einsatz während der Trainings- bzw. Wettbewerbstage wäre vieles nicht möglich gewesen.



Andi Schwab kurz im Schatten vorm heißen Kampf !!!!